

Keine Chance gegen Tabellenzweiten

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 17. März 2011 um 16:01 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 17. März 2011 um 16:02 Uhr

Die 4. Herren sieht sich am Samstag gegen den TTC Hungenroth in der Römerhalle schnell auf der Verliererstraße und liegt nach etwa eineinhalb Stunden Spielzeit sogar mit 0:7 zurück. Die Höchststrafe einer 0:9-Niederlage können jedoch Lothar Breidenbach und Sascha Krämer durch jeweils einen Einzelerfolg abwenden. In den drei letzten Saisonspielen entscheidet sich, ob der TuS noch einen Tabellenplatz gutmachen und auf den siebten Platz klettern kann. Auf den neunten Rang wird die Mannschaft aller Voraussicht nach in der Tabelle nicht mehr fallen, da dorthin der Abstand vier Punkte beträgt.